
                                                                     Протокол №2 

заседания школьного методического объединения учителей гуманитарного цикла 

23. 10.2023г.   

Присутствовали: 10 человек 

 Повестка дня:      Тема:  Качество знаний обучающихся МБОУ СОШ с. Голицыно им. 

И.А. Фролова 

Цель: Проанализировать результаты итоговой аттестации в форме ЕГЭ, ОГЭ; качество 

знаний учащихся 5- 10 классов 

 1. Анализ результатов итоговой аттестации в форме ЕГЭ, ОГЭ. О проведении 

тренировочных ОГЭ в 9 классе и ЕГЭ  в 11 классе в течение учебного года.  

2. Качество знаний учащихся 5- 10 классов. Проблемы преемственности. 

     3.  О своевременном заполнении электронных журналов. 

4. Организация  школьных олимпиад по предметам гуманитарного цикла. 

СЛУШАЛИ:  Янова Е.А., заместитель директора по учебной работе, проанализировала 
результаты итоговой аттестации по русскому языку. В   9 классе обучалось  7 
выпускников.   Все были допущены к итоговой аттестации. («5»-нет, «4»-1, «3»-6 ).   Три 
выпускника, не набравшие проходной балл по  русскому языку, удовлетворительно 
прошли повторную государственную итоговую аттестацию в установленные сроки. В   
11 классе обучалось 5 выпускников. Все успешно сдали ЕГЭ по русскому языку. 

СЛУШАЛИ: учитель русского языка и литературы  Мясина Т.И проанализировала 

входную контрольную работу по русскому языку в 10классе. Все обучающиеся с работой 

справились, но качество знаний невысокое. Предстоит большая работа по устранению 

пробелов в знаниях обучающихся. 

СЛУШАЛИ:  учитель русского языка и литературы   Корнаухова О.Н..проанализировала 

входную контрольную работу по русскому языку в 5 классе. Отметила  

удовлетворительное  качество знаний обучающихся и наметила пути устранения  

пробелов в знаниях обучающихся. 

СЛУШАЛИ: Янова Е.А., заместитель директора по учебной работе, предложила провести  

по 2  тренировочных  ЕГЭ и ОГЭ в  феврале  и апреле. 

СЛУШАЛИ: Янова Е.А., заместитель директора по учебной работе, рассказала о 

результатах проверки электронных журналов и указала на своевременное их заполнение. 

Рассказала об организации школьных олимпиад. 

РЕШИЛИ: 1.  Утвердить план подготовки к ГИА 2024.    

                    2. Организовать консультации с обучающимися, которые имеют пробелы в 

знаниях. 

                   3. Провести школьный этап Всероссийской олимпиады  школьников по  

русскому языку и литературе. 

Результаты голосования: 

«За» 10 человек 
Председатель                           Е.А. Янова 

 

Секретарь                     Т.И. Мясина 


